

南相馬市立原町第二中学校 学校だより

からくさ



平成30年度 第2号 発行日平成30年4月27日(金)

発行者：南相馬市立原町第二中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

礼儀正しく思いやりのある生徒
自ら学び考える生徒
健康で体力のある生徒

【重点目標】

共に学び合い、自らの考えを表現
できる生徒 TEL 0244-22-4188



部活動が本格的に始動します

陽春の候、保護者の皆様には、ますます御健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。相双中学校陸上競技大会が5月17日に、相双中体連総合大会が6月6・7日に予定されています。来週から陸上の練習も始まり、いよいよ運動部の活動も本格化してきます。昨日の部活動編成会議では、全体指導の後、各部ご

とに人数の確認や練習についての連絡・注意などを行いました。1年生にとっては初めての経験で、戸惑うこともあると思います。学校では、一人一人の生徒に目を配りながら指導にあたっていますが、ご家庭でも、お気づきのことなどありましたら、顧問や担任、学校などにお知らせください。部活動の活動時間は、通年で午後6時までとし、6時20分完全下校として指導しております。1年生は今までとは違い下校時刻が遅くなりますが、なにとぞご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。なお、お迎えの際には、お子さんと通学路・待ち合わせ場所を十分に確認していただき、安全に下校できるようお願いします。



1 部活動終了・完全下校時刻 午後6時00分終了・午後6時20分完全下校

2 休養日 毎週水曜日及び土・日のいずれか1日の合わせて週2日間を部活動休養日とします。

ただし、中体連地区大会及びその上位大会の1ヶ月前は、週1日の休養日となります。

※ 今年度は5月7日の週より、水曜日も活動することになりますのでよろしくお願い致します。

大型連休中の安全な生活について

今週末より、いよいよゴールデンウィークに入ります。3連休、4連休と続く休みは、家族で過ごしたり、部活動に取り組んだり、過ごし方もさまざまとは思いますが、学校でも連休の過ごし方について注意喚起のため文書を配布し、過ごし方について話し合い、指導しております。生徒たちが、事件・事故に巻き込まれたりすることなく安心して生活でき、有意義に過ごすことができますよう、ご家庭でも特段の注意を呼びかけていただければ幸いです。

- 1 外出時には、誰と、どこに、何をしに出かけるのか。帰宅予定時刻等を家人に確実に伝えること。
- 2 交通ルールを遵守し、一つしかない「命」や「身体」を大切にすること。(特に、自転車の乗り方)
- 3 不審な人に近づかないようにし、声かけ事故(変質者等)の被害防止に努めること。
- 4 休日でも体調を崩さないよう規則正しい生活をする事。

※ 万一、事故が発生したり、危ない場面にあったら、付近の人に助けを求め、近くの家に逃げ込みましょう。そして、必ず家族や関係機関・学校等に連絡をお願いします。

「共に学び合い、自らの考えを表現できる生徒」

今年度は、楽しく充実した学びの場となる学校づくり、地域に開かれた信頼される学校づくりに継続して努め、さらに、標記の目標を重点目標として掲げて、「聴き合う」「学び合う」「支え合う」生徒の育成を図ってまいります。アクティブラーニングの手法を積極的に授業に導入し、主体的で対話的な深い学びの実現をめざすとともに、学校生活全般においても互いに『支え合う』原町第二中学校の生徒の育成に努めてまいります。裏面に本年度の学校経営ビジョンを掲載しました。ご覧いただければと思います。

「南相馬市立原町第二中学校学校 2018年度学校経営ビジョン」をご覧ください。